

関東同窓会員の皆々様には
益々ご健勝のこととお慶び申し
上げます。日頃は当、同窓会の
運営に格別のご支援、ご協力を
賜わり厚く御礼を申し上げます。

幹事会等々、多くの方々のボラ
ンティア活動により成り立つて
おります。会員組織も二一〇〇
会員を二名に。総務委員長の副



佐藤 映之

お蔭様で当会も設立十九年を迎
えることができ内容も皆様のご
支援のもと益々充実して参りました。

去る三月十四日の幹事会に辞任
を申し出ましたが、当会の会長
は二期(四年)が慣例だから続
投せよと一蹴され、止むなく非
力をかえりみずお引受け致した

次第でございます。改めて気持
ちを引き締め更なる会の発展に
微力を尽くす所存でございます
ので皆様の変わらぬご支援をよ
ろしくお願い申し上げます。

新役員は基本的に留任とし
ますが、一部交替、増強を行
別掲の通りと致します。特に女
性会員の参加増員を期し女性副

関東同窓会会长

一期目続投にあたつて

同窓会長再任の挨拶



大分県立竹田高等学校会報
東同窓会

第29号

発行者・会長 佐藤映之
編集者・委員長 佐藤毅士
発行所・関東同窓会事務局
〒190-0002 東京都立川市幸町4-47-29

電話 042-535-3322
FAX 042-535-3322

印刷・佐伯印刷株

会長兼任を解き単独委員長、副
幹事長交代、各委員会副委員長
強化、各学年幹事(正副)の再
確認、又名簿委員会を名簿の骨
格が完成したのを期に発展的の
解消、事務局が合併する。等々
ご会務を推進致します。新しい
スタッフも張り切っております。

積極的にご支援の程を重ねてお
願い申し上げます。関東同窓会
としては会の充足を図りつゝ母
校に対しいささかなりともお役
に立つことがないか模索して参
ります。

今年は役員の改選期となりま
す。早いもので一昨年会長を仰
せつかり任期が終了致します。

去る三月十四日の幹事会に辞任
を申し出ましたが、当会の会長
は二期(四年)が慣例だから続
投せよと一蹴され、止むなく非
力をかえりみずお引受け致した

として存続が決定したようであ
ります。これもひとえに現竹田
高校が優秀な伝統校として頑張
りたいと思います。母校、竹田

高校は大分県下高等学校の再編
の動きの中にあって単独進学校
として存続が決定したようであ
ります。これもひとえに現竹田
高校が優秀な伝統校として頑張
りたいと思います。母校、竹田

総会と懇親会の
ご案内
乞ご期待!

第十九回 関東同窓会

日時

平成十七年六月十八日(土)

受付

午前十一時開始

場所

新宿ホテルセンチュリーハイアット
(桃山の間)

●●総会企画 ○○懇親会企画

当番幹事

第十六期(昭39年卒)
第二十六期(昭49年卒)

一、総会

・会務・会計報告
・監査報告

・新年度の方針他

二、懇親会

当番幹事さん企画による
余興他。

尚、会場は学年別に椅子
席を準備。先輩後輩の交
流にご期待下さい。

企画委員長
桑島輝茂

幹事長 用正 靖彦



春の幹事会協議事項報告

の窓口を事務局に移し担当者を置くことが提案された。更に第十一條(会議)の幹事会の文面を簡素化する提案がされ、審議された結果、幹事会としては異議は無く、総会で承認を得ることになった。

(二)役員改選について

会長より、全役員が任期満了により辞任する旨の発言があり、直ちに新会長の選出が行われ、佐藤映之氏が満場一致で再任された。会長就任にあたり、特に各委員会の活動強化と、とぎれのない学年幹事の選任により同窓会活動にご協力頂きたいと話された。

引き続き、各役員候補が会長より推薦され審議の結果、別紙の通りに決定承認された。

尚、今回退任される栗生副会長には顧問に就任して頂きます。

又酒井副幹事長、井企画副委員長、市村名簿副委員長には種々ご尽力を頂きました。厚くお礼

を申し上げ次の機会には又ご協力頂けますようお願いします。

(三)総会・懇親会について

(一)会則の一部改訂について

春の定例役員会において、「現在の五つの委員会(総会・企画・組織・広報・名簿)」の中で名簿委員会は、歴代の委員長以下委員のご尽力により、その基盤固めが一応終り、今後は会員の異動等に伴う修正が主体とな

る。冒頭、会長より本年は役員改選の年でもあり、去る二月十四日(月)に行われた役員会で提案された会則の一部変更と役員選出、又六月十八日(土)に開催される総会・懇親会および各委員会報告事項について、本席で充分に審議頂きたいと挨拶された。引き続いて個別議事に移った。

来る六月十八日(土)十二時より「ホテルセンチュリーハイアット東京」で開催されること

竹田高校関東同窓会役員

平成17年3月幹事会

役 職	氏 名	卒業年度
会 長	佐藤 映之	昭和28年
副会長	広報担当	神田 清 26年
	総務担当	上村マサ子 27年
	組織担当	西 誠 30年
	企画担当	津下 涼子 34年
幹 事 長	用正 靖彦	30年
副 幹 事 長	加藤 興史	33年
総 務 委 員 長	緒方 義信	38年
総 務 副 委 員 長	佐田 俊一	41年
企 画 委 員 長	桑島 輝茂	42年
企 画 副 委 員 長	保坂 斎子	46年
企 画 副 委 員 長	志賀 卓史	51年
組 織 委 員 長	後藤 猛士	41年
組 織 副 委 員 長	甲斐 文夫	43年
広 報 委 員 長	佐藤 穂士	28年
広 報 副 委 員 長	田部 修士	42年
監 事	坂本 勇	28年
監 事	工藤 敏暢	29年
事 務 局	(兼)用正 靖彦	30年
(名 簿 担 当)	(和田 刚)	(34年)

(相談役、顧問を除く)

が決定している。第十九回関東同窓会総会・懇親会について、企画委員長および当番学年幹事が準備状況の説明を行われた。

運営方針として、(1)会員相互の親睦と情報交換。(2)郷土の匂いを出しながら童心に返り、会員同志の語らいの場と時間を多くする。(3)若い人が積極的に参加できる雰囲気を作る。この三点を目的として企画してきたと

(四)維持会員の状況について

(1)総務委員会

維持会員数は四一六名(口数四六五口)で前年の四月一日現在に比して十一名(十三口)の増加となっていますが、一方維持会費未納の方が一月三十一日現在一一五名あり、前年四月一日が一〇五名で十名悪化(増加)

平成十六年度の收支状況については、期の途中ですが、平成十七年一月三十一日現在までの収支を加算し、幹事の鑑査を受けた後総務会で承認を得ることとします。

(2)名簿委員会

現在登録会員数は一二三〇名

五年卒業の落語家「柳亭市馬師匠」とその一門の話芸を楽しんで頂きます。又昨年好評でしたインフォーメーションボードを今年も設置、多数の方々が出席されることを強く希望します。

アトラクションは母校を五十五年卒業の落語家「柳亭市馬師匠」とその一門の話芸を楽しんで頂きます。又昨年好評でしたインフォーメーションボードを今年も設置、多数の方々が出席することを強く希望します。

内二八一名が住所不明となっています。不明者の一覧表を本日出席の学年幹事に配布したので減少にご協力を願います。又会員に異動があった場合は、判明次第事務局までご連絡願います。

各委員会報告

(1) 総務委員会からのお願い

総務委員長 緒方 義信
(S38年卒)

○維持会員拡大に
ご協力を

○維持会員とは
会員の中で申し出でにより
維持会員となり、維持会費
(年間一口五千円)を負担して
いただいている方々です。

なお、維持会員の皆様には本
年度維持会費納入の時期となり
ました。納付方よろしく願い申
し上げます。

総務委員会新メンバー

(長) 緒方義信 (S三十八年卒)
(副) 作用俊一 (S四十一年卒)

小池健治 (S四十七年卒)
板井 健 (S五十一年卒)

(2) 企画委員会

企画委員長 桑島 輝茂
(S42年卒)

関東同窓会も本年で十九回目
を迎える事になりました。オギ
ヤーと産声を上げた乳飲み子が
「青春の門」の小説のように高校
を卒業して大学、社会へ旅立つ
年齢になったのです。同窓会員の皆様が満足頂けます様、
今年はS三十九年、S四十年卒

(3) 組織委員会

組織委員長 後藤 猛士
(S41年卒)

古里のお祭りだ：関東同窓会
竹田高校関東同窓会は発足し
て二十年の歳月を迎えようとして
おります。

この同窓会は年に一度開催され
る古里のお祭りです。

関東各地から老若男女が集い、
あちこち親戚や知り合いばかり
で、たちまちあの懐かしい青春

出てまいりました。このことに
ついては役員一同今後とも経費
削減を図り、少ない予算の中で
や総会懇親会の企画等に努力し
てまいりたいと考えております。

つきましては、会員の皆様方
に関東同窓会の維持発展のため
維持会員の拡大に、是非、ご理
解とご協力を賜りますようお願
い申し上げます。

なお、維持会員の皆様には本
年度維持会費納入の時期となり
ました。納付方よろしく願い申
し上げます。

総務委員会新メンバー

(長) 緒方義信 (S三十八年卒)
(副) 作用俊一 (S四十一年卒)

小池健治 (S四十七年卒)
板井 健 (S五十一年卒)

(2) 企画委員会

企画委員長 桑島 輝茂
(S42年卒)

関東同窓会も本年で十九回目
を迎える事になりました。オギ
ヤーと産声を上げた乳飲み子が
「青春の門」の小説のように高校
を卒業して大学、社会へ旅立つ
年齢になったのです。同窓会員の皆様が満足頂けます様、
今年はS三十九年、S四十年卒

(3) 組織委員会

組織委員長 後藤 猛士
(S41年卒)

古里のお祭りだ：関東同窓会
竹田高校関東同窓会は発足し
て二十年の歳月を迎えようとして
ております。

この同窓会は年に一度開催され
る古里のお祭りです。

関東各地から老若男女が集い、
あちこち親戚や知り合いばかり
で、たちまちあの懐かしい青春

の一日に戻ってしまいます。

お祭りには、黄鶴（かしわ）
と巻き寿司とお稲荷さん（具入

りの三角ですよ！）がご馳走で
した。母ちゃん達、女性陣はご
馳走作りで朝から大変でした。

同窓会ではご馳走は、作らん
でいいし、後片付けもせんでいい
と思いません。厳しい経済状況が
続く中、竹高健児の心意気で力
強く生き抜き、会場での懐かし
い人との出会いは掛け替えのな
い宝物と考えます。素晴らしい
出会いの場であります同窓会に
いたいと考えております。

最後に学年幹事の皆様は大変
ご苦労が多いと思いますが一層
のご協力をお願いを致します。
又、平成十八年度は、S四十、
五十年卒業の皆様のお力をお借
りしたいと思いますので宜しく
お願いを申し上げます。

お祭りは年寄りが若い人達を集
めで伝承し、いつまでも盛大に
行われるようにして行きたいと
願っております。

是非、知り合い、姪御さん甥
御さんに声かけて集まって下さ
い。

現在二千名強の会員が登録さ
れておりますが昭和五十年卒業

以降の会員が脆弱な状態で、來
年以降の幹事の確認に支障が
ております。昭和五十年卒の方
は来年が幹事ですし、これから
十年は五十年代卒の方々の活躍

の場です。そして六十年代卒へ
の良き伝承者となるためにも積
極的な参加を熱望しますと共に
名簿の提出をお願いします。

度当初に立上げました。

(4) 広報委員会

広報委員長 佐藤 毅士
(S28年卒)

会員を増す目的で、関東同窓会
のホームページを立上げるべく
鋭意検討を続けて来ました。そ
して今年度初めには完成の予定
でしたが、中心となつて業務を
遂行していた井勝馬氏が突然の
やむをえない事情で広報の仕事
が不可能になり従つてホームページ
が不可能になり従つてホームページ
のひと時をお過ごし頂きたいと
思います。一度参加されるとク
セになる同窓会です。それと、

お祭りは年寄りが若い人達を集
めで伝承し、いつまでも盛大に
行われるようにして行きたいと
願っております。

しかしこの度開催された春の
幹事会で、昭和三十五年卒の平
手肇氏が新しくホームページの
業務を引き継いでくれることに
決まりました。平手氏はIBMのO/B
での広報委員会で協議し今年
度当初に立上げました。

竹田高校 関東同窓会

URL <http://www.geocities.jp/kantohikata/>

メールでの問い合わせ先
gaguyutaketa@yahoo.co.jp
連絡先：佐藤 毅士
TEL/FAX：0297-78-7774

H16竹田会総会

昭和42年卒 田部 修士



竹田会会長挨拶

平成十六年十一月五日中野サンプラザにて関東竹田会の総会・懇談会が盛大に開催された。志生野アナウンサーの司会で総会がスタート、初めに七月にご逝去された作家の飯尾憲士様はじめ物故者のかたがたへのご冥福をお祈りし黙祷を行った。

里見会長より、今年を振り返り台風による各地での風水災害と中越地震にふれられ、被災地の一日でも早い復興を願うとの挨拶があった。竹田市に対しては、十月二十日付け官報で告示があつた新しい合併市に期待すると

のエルを送られた。

来賓として、竹田市の後藤社会福祉協議会会长(竹田高校同窓会長)より、市制施行五十年の記念行事初め、廣瀬中佐百年忌祭など地元の行事への会員の協力に対する御礼が述べられた。統いて甲斐商工会議所新会頭が挨拶の後、竹田市から上京された来賓の紹介をされた。

続いて、森収入役より竹田市

の観光特派員を引き受けたいたくことになつたバリトン歌手山本健二さん(日本童謡の会常務理事)に対して竹田市から同時に阿南市長からのメッセージが披露された。

山本健二さんは、昭和二十五年高校三年生の秋に西日本声楽コンクールに福岡から出場、岡城の仮設ステージにて独唱され、また岡城の縁で作家・司馬遼太郎氏とも交流をさせていた経緯があり、竹田市にはひとかたならぬ思いがある旨報告があった。

また、観光特派員引き受けについては、「最近はコンサートの度に『名曲・荒城の月は明治維新後、廢藩置県の鎮魂の歌ではな

いだらうか』との口上とともに『荒城の月』でコンサートを締めくくる機会が多く、頑張ってやらせていただく」との説明があつた。

アルゼ・阿南一成社長のご発声で一同乾杯、懇談会が始まり、竹田からの来賓、初参加の会員等々を取り囲んでの懇談、写真撮影の花が咲いた。

福引では、沢山の会員が竹田の自然薯、椎茸、竹田の名水で育つた新米などをゲット、会は最高潮に達した。最後に司会者の指名でゲストの山本健二さんが再び壇上へ、荒城の一節を独唱願い、続いて全員で四節までを合唱し会を締めくつた。

神田関東同窓会副会長の締め挨拶で、今後の会の隆盛と来年の再開を約束して会を閉じた。

今後は、後世に残していくため記念誌の編纂を予定している。最終の残金は廣瀬神社に納める考えです。

②収入役より市制施行五十年の記念式典の報告並びに市町村合併に関する報告がされた。

*現竹田市役所が本庁となり各町の元の役場は総合支所となる。

*議員はおよそ半分になり、長も減るが役員がすぐに減ることはない。

(3)大分県内で高校合併の検討がされており、豊肥地区は三重と竹田に集約され、竹田は普通科のみとなる計画。三重は農業、商業、工業を主に編成。

平成十六年度・ 関東同窓会 竹田会連絡会

昭和42年卒 田部 修士



山本健二さん 竹田特派員を委嘱

平成十六年十一月五日(午後三時~四時)竹田会の総会に先だって、竹田市から上京された来賓(森収入役、後藤福祉協議会会長、甲斐商工会議所会頭、内川前市議、後藤竹田高校同窓会副会長他)を交えて、竹田会・里見会長初め関東在住の竹田高窓会並びに竹田会の主だったメンバーが日本橋パークビル・2Fの大会議室で連絡会を行つた。

初参加となる甲斐商工会議所新会頭に挨拶をお願い。来賓を代表して後藤竹田高校同窓会長、森収入役より竹田市の近況報告を受けた。

①初めに廣瀬中佐百年忌祭に関する行事について(三月・百年忌祭)、(五月・合同慰靈祭)の協力御礼と、会計報告がされた。

当初九百万円で始める計画であつたが北九州市の末吉市長の激励もあり、二千万円に修正、各方面特に関東の方々へ協力を依頼し進めてきた。結果予定をオーバーする協賛を受けた。

最後に、関東同窓会の臥牛編集メンバーの井さんより関東同窓会のホームページ開設に関する説明があり、地元との連携を大きくしていきたい旨報告があつた。

燃える!!

クラス会・同期会

二六会(東京)

平成十六年度例会

高山 茂美(昭26年卒)

二〇〇四年(平成十六年)年十一月十九日(金)午前十一時二十分から午後二時まで、港区北青山一丁目の青山皇家飯店で東京二六会が開かれた。

会場の中華料理店は食通の間では著名な店らしい。平常は正午開店のところを幹事の今永博彬君の要請で三十分繰り上げて開店して貰つた。幹事の案内文によると、「会場は明治神宮外苑銀杏並木の入口(青山通りから)」にあり、小春日和に黄葉を楽しみながら歓談して云々」とある。当日は残念ながら雨だったが、折角の機会なので散会後銀杏並木の散策を楽しんだ向きが多くつた。出席は男性二十名、女性十二名の計三十二名。

大半の会員が退職し、現役で活躍している方は少なくなったが、時間的余裕ができるても、体調不良の方も増え、本人が元気でも身内に病人を抱えて動きがとれない等、古希を過ぎてクラス会に出席できれば幸せいと思わなければなるまいと実感。



東京二六会例会 [16・11・19]
於 青山皇家飯店

遠来の客として、別府から永見

(浦部)弥生さん、愛知県岩倉市から河野(益城)テルさんが参加。東

京二六会では珍らしいことではな

く、これ迄も地方からの参加者があ

り、東京からも地方の二六会に出席

(滋賀県草津市で開催)には東京、

大分、福岡からも参加者があつた。

消息不明となつていた会員で佐竹

義久君が出席し、五十七年ぶりで久

閑を経した。彼は旧制中学の二年間

を竹中に在籍した後、学習院へ戻ら

れた。秋田藩主の末裔で子爵の家柄

と言えば同級でなくても覚えている

方があるかも知れない。

懇談の後、阿南惟正会長から広瀬

武夫百年忌祭及び関連行事への参加

報告(二六会員は十五名)があり、

また、次期全国大会を開催すること

の可否、やるとすれば開催候補地は

どこが良いか等の詰問があった。出

席者の大半は開催に賛成で、関西地区を開催地に希望する意見が多かつた。閉会後、三次会まで飲んで深夜に帰宅した方もいる由。次回は今秋の予定。

矢口 知子(昭28年卒)

関東二八会へのときめき

矢口 知子(昭28年卒)

早咲きの梅の香が、あちこちの庭

から漂うころ私達同期の二八会が近づく。

立春を過ぎたとはいへ、三寒四温の季節だ。雨が降ると雪に変る様な時もある。心配が当たつた。(二月十九日、寒い雨模様の日になつて終つた。

しかし、昨年古希の全国大会を、久住で盛大に迎えた意氣ある二八会

のではなく、心の様相を言うのだ



関東二八会例会 [17・2・19]
於 市ヶ谷私学会館

年を重ねただけで人は老けない。理想を失う時に初めて老がくる。歳月は皮膚のしわを増すが情熱を失う時に精神はしほむ。人は信念と共に若く、疑惑と共に老ける。人は自信と共に若く、恐怖と共に老ける。希望ある限り若く失望と共に老い朽ちる。

まさにその通りだ。我々七十にして未だ青春だ。家に戻れば、孫の可愛さに顔をほころばせる。おじいさん、おばあさんになる人も大半だと思つ。

しかし二八会に集まれば、瞳をかがやかせ、心ときめきて、重ねた歳月など、何のその。青春は続

く。だから一期一会の心を以つて参加には必ず、わざわざ遠方から参加して下さる方がいる。今年も大分から一期一会の心を以つて参加して下さった武藤道子さんが、皆に話がはすむ。

報告など「チョット」したセレモニーの後、いよいよ宴会に入る。

先づは、おいしい料理に舌つづみを、美酒を口に流し入れ、お互に話がはすむ。

幹事の企画で、テーブルごとに籠を引き、当たつた人は、自分の「初恋談義」「今迄で一番ショックを受けたこと」を話す時間も持つた。

竹田40会in 東京 を終えて

40会in 東京 実行役員(昭40年卒)

竹田40会in 東京 実行役員(昭40年卒)

五十八歳の東京大会はとにかく楽しいものにしたいと思った。そのためには「歓談」と「アトラクション」の充実だ。「歓談」は何もしなくてよい、「アトラクション」は何かをする人を見つけなければならない。

東京にはクラス役員と実行役員が三十五名いるが芸人は見あたらぬ。これは全国ネットワークにかけるしかないと、ゴーレンウイークに帰省した。

ひょんなことから、大分で二人が見つかった。一人は踊る人、二人は楽器をやる人。そういうして

いるうちに、福岡に何のジャンルかわからぬがアドリブいろいろする人が見つかった。彼が仲間を連れて来るという。これで芸人は自前で捕つた。

東京大会は品川プリンスホテル



東京40会例会 [16・10・23]
於 品川プリンスホテル

で一次会、二次会をぶつ通しで四時間やることになつていて。アトラクションの一次会はコンサート風に、二次会はドタバタにしたい。一次会にもう少しインパクトが欲しい。数年前、緒方中学校の同級会で晴い日君のヨーテルがうつてつけだ。それにかこつけて電話する。あつさり断られた。H君のことをあきらめていた頃、品川プリンスホテルの格安ツアーガ先出しになつた。それで決算的となつた。

もう少しえんぱくを出した。

もう欠席の返信ハガキを出した。

もう少しえんぱくを出した。

Now in Taketa



竹田市
市町村合併

みんなで考えよう！未来のたけたけ

1月28日の協議会以降凍結されていた竹田直入地域市町合併協議会は、3月10日に再開されました。これまで調整が難航していた「新市の名称」、「事務組織及び機構の取扱い」、「議会議員の定数及び任期」の各協議項目についても今回合意がなされ、今後は来年3月末の合併に向けていよいよ協議が最終局面を迎えることになります。

今日は、これまでの合併協議の状況について整理してお知らせします。

第17回協議会の概要

再開された第17回協議会では、次のとおり調整案が確認されました。

①新市の名称は「竹田市」

昨年の5月以降、繰り返し協議を重ねてきた新しい市の名称を「竹田市」とすることで決定しました。また、昨年10月に新市の名称を応募していただいた方の中から、「名付け親賞」等が決定しています。多くのご応募ありがとうございました。

②新市の議員定数は「28」

新市の議員定数は、定数特例を用いて下表のとおり選挙区ごとに行われることになりました。なお、この特例は合併した最初の選挙に限られます。

竹田市	荻町	久住町	直入町	計
15	4	5	4	28

③新市の本庁は現「竹田市役所」

新市の本庁は、現在の竹田市役所となりました。また、現在の3町役場は総合支所となります。

④他の確認事項

この他に11項目の調整案が確認されています。

合併協議の状況

竹田直入地域市町合併協議会では、右表の通り46項目の合併協議を行っています。現在30項目が確認済であり、11項目が協議中、5項目が未協議となっています。

不明な点やご意見等がありましたら、担当課または企画課までお問い合わせください。

新市の住居表示の取扱いについて

平成17年4月1日以降の新竹田市の住居表示については、以下のとおりになります。

1. 住民基本台帳上の住居表示

戸籍の表示にあわせ、住居表示における「○○番地の○」の「の」は表示しない。

2. 竹田市、荻町、久住町及び直入町の各地域の合併後の住居表示について

現行の市町ごとに次のようにになります。

(1) 竹田市については、現行のとおりで変更ありません。

【例】大分県竹田市大字会々1650番地

(2) 久住町については、従前の「直入郡」を「竹田市」に置き換えます。

【例】大分県竹田市久住町大字久住6161番地1

(3) 直入町については、従前の「直入郡」を「竹田市」に置き換えます。

【例】大分県竹田市直入町大字長湯8201番地

(4) 荻町については、「大字」の文字は削除し、従前の「直入郡」を「竹田市」に置き換えます。

【例】大分県竹田市荻町馬場426番地20

さらに、右表のとおり荻町大字恵良原と荻町大字柏原が分割されます。

●お問い合わせ 竹田直入地地域市町合併協議会 ☎0974-63-9554

市町合併
国の認可下りる

平成十六年十月二十日付官報第三九五八号（独立行政法人国立印刷局発行）において、現在の竹田市直入郡一市三町を廃し、竹田市を設置することが総務大臣から告示されました。これにより、竹田市直入郡一市三町の合併は正式に国の認可を受けたことになります。

続き合併に向けた調整を行つてこれを受け、竹田市では引き受けたことがあります。

平成十六年十月二十日 総務大臣 麻生 太郎

規律第六十七号）第七条第一項の規定により、竹田市、直入郡荻町、同郡久住町及び直入町を廃し、その区域をもつて竹田市を設置する旨、大分県知事から届出があったので、同条第六項の規定に基づき、告示する。右の処分は、平成十七年四月一日からその効力を生ずるものとする。

現行	(新) 竹田市	読み仮名
直入郡荻町 大字恵良原 1~2693 番地	竹田市荻町 高城 819~1261番地 1696~1708番地 683~818番地 竹田市荻町 恵良原 1262~1695番地 1709~2693番地	たかじょう えらはる
直入郡荻町 大字柏原 1~7000 番地	竹田市荻町 陽目 1~664番地 竹田市荻町 大平 666~808番地 竹田市荻町 仏面 809~1035番地 竹田市荻町 叶野 1039~1665番地 竹田市荻町 高練木 1669~2502番地 竹田市荻町 柏原 2503~3503番地 竹田市荻町 宮平 3504~3906番地 竹田市荻町 田代 3907~4483番地 竹田市荻町 瓜作 4484~4980番地 竹田市荻町 北原 4981~5282番地 竹田市荻町 西福寺 5284~6224番地 竹田市荻町 鳴田 6225~7000番地	ひなため おおだいら ぶつめん かないの たかねりぎ かしわばる みやびら たしろ うりつくり きたばる さいふくじ しがた

ふるさと名所紀行

～国宝 白杵磨崖仏～

佐藤 毅士 (昭28年卒)

右のうたのように、大分県豊後地方には、平安時代から数多くの磨崖仏が造営されているが、その中でも中心をなすのが白杵の磨崖仏であろう。総体六十一軀に及ぶその大半が平安時代の作で、その優れた出来映えとともに、長期にわたる保存修理が続けられ、平成七年には国宝に指定されたのである。

「犬飼の山の石龕さえも
ともに染めたり
淡き朱の色」

与謝野晶子

「石仏の淡き朱の色
夕紅葉」

矢田 豊年



白杵石仏の里



大日如来像

四群に分かれた平安期の造営は、基本的に当時の末法思想を背景にしていると考えられている。特に中尊の大日如来像は日本石仏中の最高傑作である。高く秀でた眉、切れ長の伏目に端正な顔、ほのかに紅を刷いた唇にあたかい心が通う。きわめて端麗な相好であるがゆたかな両頬や、ややとがつた二重頬、ゆつたりとした福耳など幽玄で神秘的雰囲気がただよう。

ホキ石仏第一群の第二龕は末法時代の救世主「阿弥陀如来」を中心にして正法時代の教主である釈迦と像法時代

の教主である薬師如来が三仏並坐に表されている。

造営の支援者としては、豊後の豪族大神氏の一族白杵氏と見られているが、十二世紀前後の造営と考えれば白杵惟茂が最も力を注いだものと推定される。

白杵磨崖仏群は静寂な田園風景の中に古代仏教文化の大きさを示している。ホキ石仏、堂ヶ迫石仏、山王山石仏、古園石仏などから成り、造営の背景には、この地方の豪族大神氏の天台宗保護の大きな力があつたと思われる。

これらの石仏群は十二世紀、豊後の國の繁榮と、仏教文化の豊かさを現在に伝える重要な史料である。

附記 「龕」=神体や仏像を安置するお堂の形のもの。



ホキ石仏第一群第2龕

所在地 大分県白杵市前田、深田、中尾
交通 日豊線白杵駅からバス利用

竹田高校 関東同窓会

Home Page Open !!

URL <http://www.geocities.jp/kantohaketa/>

メールでの問合せ先
gaguyutaketa@yahoo.co.jp

連絡先: 佐藤 豪士
TEL/FAX: 0297-78-7774

皆さん 構築的にご活用して下さい。コメントや投稿をお願い致します。

物故者御芳名
訃報

●該当者 無し
何らかの方法により、事務局へ連絡を頂いた方々を掲載しております。

趣味 剣道／スキー／芝居見物／横笛／相撲、野球観戦／流行歌
今後の抱負

受賞 年度 国立演芸場花形演芸大賞
・平成7年度
・平成3年度、5年度(日刊スポーツ新聞社主催)に輝く飛行機雲が真二つに今切りて行く伊豆の海に続く青空
落語会右左衛門賞受賞

よく演じるネタ
長屋の花見／高砂や／青葉／出来心／寝床

プロフィール
・昭和55年3月 竹田高校卒業
・昭和55年3月 柳家小さんに入門
・昭和56年4月 前座になる。前座名「小幸」
・昭和59年5月 二ツ目昇進。「さん好」に改名
・平成5年9月 真打ち昇進。
四代目「柳亭 市馬」を襲名



芸名 柳亭 市馬
(りゅうてい いちば)
本名 右藤 泰幸
(りょうとう やすゆき)

出嘶子 吾妻八景
(うとう やすゆき)
丸に花菱 桔梗
(まるに はなびら けいこう)

生年月日 昭和38年12月6日

出身地 緒方町

会員の皆様へお知らせ!!

春待つ心

詩歌・文芸

石原 田鶴子
(昭14年卒)

通り、今年六月十八日(土)
「ホテルセンチュリーハイアット」で開催しますが、その懇親会にゲスト出演予定の落語家の柳亭市馬師匠のプロフィールを紹介します。

第十九回 関東同窓会

懇親会の ご案内

通り、今年六月十八日(土)
「ホテルセンチュリーハイアット」で開催しますが、その懇親会にゲスト出演予定の落語家の柳亭市馬師匠のプロフィールを紹介します。

毎年に耐える力の弱まりで春待つ心の切なる朝

隣のベットに在るべき人の居ぬ不條理此の空しさを誰に告ぐべき

バスの旅珍らしく隣が空いてゐる他人には見えねど夫の居るかも

餌をやる人は「けれど冬眠より覚めたる亀は苔纏ひ出づ

飛行機雲が真二つに今切りて行く伊豆の海に続く青空

- ・投稿内容
- ①クラス会情報
- ②故郷の便り
- ③海外便り
- ④会員の暮らし
- ⑤詩歌・文芸
- ⑥会員の催し
- ⑦会員消息
- ⑧その他

委員一同

〒302-10034
茨城県取手市戸頭七丁目
七一二一ー二〇二

佐藤 豪士
(広報委員長)

TEL 0297-78-7774
FAX 0297-78-7774

新竹田市の市章が決定!!

2004.11.10の第24回合併協議会で、新市の市章が決定しました。全応募作品737点から、選考委員会であらかじめ選考された5点の中から、協議会委員の投票により決定しました。

応募したのは、東京都江戸川区の伊東哲也さん(41歳)。



↑新竹田市の市章

市章の色は下記のHPをご覧ください。

<http://www.taketan.net/backnumber/20041201/20041201.php>

デザインの趣旨
ひらがなの「た」をモチーフに竹田市の将来都市像から名水名湯をイメージして、デザインしました。また、波紋は同地から広がる輪を表しあふれ出る水と湯気は活力と暖かさを表しています。

あ
と
が
き

※「投稿」をお待ちしています。